

En el verano hay que tener cuidado de que los rayos del sol no hieran de continuo sobre la planta, á fin de evitar ciertos inconvenientes.

Durante el invierno deben colocarse los tiestos dentro las habitaciones, en sitios que no les falte luz y airearles de cuando en cuando. Tan pronto como el clima sea benigno, conviene sacarlas al aire libre para que respiren con más libertad, esta planta no tiene uso médico, pero se cultiva como planta de adorno.

Sección tercera.

BIOGRAFÍAS

De los hombres y mujeres célebres que han existido desde los tiempos antiguos hasta nuestros días

CRISTOBAL COLÓN

(Continuación)

Al concurso de los Pinzones y de Santangel hizo que contra la voluntad de la reina Isabel no fuese costeadá por el Tesoro Real la flota que tenía de acompañar á Colón para descubrir el nuevo mundo, y sí por el dinero y las iniciativas particulares.

Para inspirar confianza á los marinos del puerto de Palos y de los inmediatos, los tres hermanos Pin-